



Reit- und Fahrverein Eicklingen und Umgebung e. V. von 1923

Weihnachtsreiten beim Reit- und Fahrverein Eicklingen

Am 1. Advent 2014 fand das alljährliche Weihnachtsreiten beim Reit- & Fahrverein Eicklingen statt.

Pünktlich zum Eicklinger Weihnachtsreiten gab es winterliche Temperaturen und die weihnachtliche Stimmung war perfekt.

Die Ponykinder hatten sich ein tolles Schaubild überlegt und die Voltigierer waren natürlich auch wieder dabei. In diesem Jahr konnten sie leider teilweise nur auf dem Holzpferd ihre Übungen präsentieren, aber das sah auch toll aus.

Die Springreiter zeigten eine fast perfekte Springquadrille und Marcella Meinecke hatte sich dieses Jahr auch wieder etwas ganz besonderes überlegt.

Als Pferd verkleidet schwang sie zusammen mit Gesa die Hufe und natürlich gab es auch eine Darbietung mit der Kutsche.

Als amtierende Deutsche Jugendmeisterin im Fahren ließ Marcella es sich nicht nehmen auch dem heimischen Publikum ihr Können zu präsentieren.

Unterstützt wurde sie hierbei von zwei Voltigierern, die auf der Kutsche ihr Können unter Beweis stellten.

Apropos Unterstützung, ganz herzlich möchten wir uns noch einmal bei Herrn Fischer bedanken. Er sponserte neue Voltigieranzüge für die A-Gruppe.

Der 1. Vorsitzende des Vereins, Arne Prüfer, bedankte sich nach dem Weihnachtsreiten gemeinsam mit dem Weihnachtsmann bei Herrn Fischer und allen Vorstandsmitgliedern.

Die anwesenden Kinder gingen selbstverständlich auch nicht leer aus, der Weihnachtsmann hatte für alle eine Kleinigkeit mitgebracht.



Die Schritt Gruppe mit ihrem Voltigierpferd „Wilma“



Die „Ponys der Karibik“



Marcella und Gesa in Aktion



Alle zusammen – mit dem Weihnachtsmann